

PROYECTO “MI PRIMERA PYME”



Como ya es tradición, este año fue reeditado el proyecto de la asignatura educación tecnológica “Mi Primera Pyme” con una variada gama de stands gestionados por los propios estudiantes de Segundo Medio. Dicha iniciativa consistió en que los estudiantes, a través de una feria, presentaran u ofertaran a la comunidad distintos servicios tales como alimentación, entretención, jugos naturales etc; demostrando una serie de habilidades que los facultó como micro empresarios al poner en práctica el trabajo de investigación de cada grupo.

**AGRADECEMOS A LA PROFESORA MELVA IGNACIO
AYAVIRE Y A LOS ALUMNOS QUE PARTICIPARON DE ESTA
ACTIVIDAD LA CUAL RESULTÓ UN ÉXITO**